

Rentrée des initiatives étudiantes

Si le Bureau des Initiatives Étudiantes et les activités associatives sont présentés dès les prérentrées lors de la tenue d'un "Village des associations", la rentrée des Initiatives Étudiantes, qui a lieu le premier mardi d'octobre, est un événement majeur pour tous les étudiants de l'ICP !



Les cours sont suspendus de 11h à 14h, pour vous permettre de participer :

- À la messe de rentrée à 11h à Saint Joseph des Carmes, présidée par le Recteur de l'ICP
- Au Village des associations et BDE (Bureaux des Étudiants)

Ce forum se déroule dans la cour du Campus Carmes et au sein du Foyer de l'Auditorium. Temps fort de la vie associative mais également pour l'ensemble des étudiants de l'ICP, ce moment de partage permet à chacun de mieux se connaître, de créer des affinités et de rendre visible l'ensemble des propositions d'engagement possibles sur notre campus !

En savoir plus

[ICP - Guide d'accueil de l'étudiant](#)